

El Ayuntamiento da luz verde a la publicidad con el Eldense por valor de 660.000 euros

06/11/2023



Fernando Gómez ha ofrecido una rueda de prensa | Nando Verdú.

El pleno del Ayuntamiento se ha reunido con carácter de urgencia esta mañana para aprobar el patrocinio del Club Deportivo Eldense por valor de 660.000 euros por temporada. El Ayuntamiento tiene el objetivo de colaborar y apoyar al club decano de la provincia en su vuelta al fútbol profesional, según el edil de Hacienda, Fernando Gómez. Este convenio tendrá una duración mínima de dos años prorrogable anualmente hasta un máximo de cinco años.

Tras esta aprobación, desde el Consistorio van a notificar el acuerdo tanto al club como a LaLiga. Asimismo,

Gómez ha aprovechado la ocasión para recordar que el Ayuntamiento no solo ayudará económicamente al club sino que también lo hace con la cesión del Nuevo Pepico Amat y lo campos del Antiguo Pepico Amat. También ha recordado que el Consistorio lleva años apoyando al club.

Gómez ha asegurado que, aunque no han hecho informes, se estima que la vuelta a Segunda División podría reportar a la ciudad más de diez millones de euros en un impacto directo e indirecto debido a la llegada de aficionados.

La edil de Vox, Paqui Vicente, ha dicho que su partido es el único que ha votado en contra porque "se ha hecho todo de prisa y corriendo, es un contrato que puede ascender a varios millones si se prorroga y podría generar problemas a las arcas municipales según el informe del interventor". El edil de Hacienda ha asegurado que "el Ayuntamiento está saneado, no hay riesgo económico y hay un informe al igual que hay un expediente completo y riguroso de Gerencia detalla que no habrá riesgo para las arcas".

En el pleno también se ha aprobado los convenios con Mosaico y ADOC por valor de 18.000 euros cada uno.

